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Ci sono luoghi e gesti che diventano sim-
boli di lotta o di tragedia. L'autostrada
che saltò in aria mentre passava il giu-

dice Falcone con la sua scorta, l'albero davanti
alla sua casa palermitana, il luogo dove una
volta c'erano le torri gemelle e per rimanere in
Sicilia il campo dove correndo fu ucciso il giu-
dice Livatino e via cosi elencando sono posti
che entrano nella memoria collettiva. Altri sim-
boli magari meno noti che non saranno mai og-
getto di celebrazioni e meta di scolaresche,
cadono nell'oblio ma rimangono pur sempre
esempi da dove la criminalità ha lanciato mes-
saggi. Ora non  non vorremmo che quanto è ac-
caduto ieri rimanesse nella memoria di pochi.
Nel nostro piccolo lo riportiamo impegnandoci,
per quello che contiamo, di ricordarlo ancora
alla prossima scadenza temporale. A Corleone,
città che per se è già un simbolo, è stato ta-
gliato nottetempo un albero d'ulivo in un ter-
reno confiscato alla mafia e dedicato ad una
sindacalista della Cgil Toscana. E' accaduto in
contrada Torre dei fiori, su un vigneto confi-
scato alla mafia e assegnato alla cooperativa
"Lavoro e non solo" dove peraltro lavorano
anche migranti che convivono e bene, con la co-
munità locale. L'albero di ulivo era accanto
alla targa dedicata a Sandra Cappellini, diri-
gente della Cgil Toscana, scomparsa il 2 giugno
del 2014, a soli 44 anni. L'albero fu piantato nel
2014 nelle terre tolte alla mafia per ricordare
la dirigente della Cgil impegnata coi campi di
lavoro e di studio a rinforzare il ponte della so-
lidarietà tra la Toscana, la Sicilia e in modo
particolare con la città del boss di Cosa Nostra
Totò Riina. [ ... ]

...continua in seconda

AMBIENTE

P
arte ufficialmente domani il nuovo servizio di rac-
colta differenziata a Marsala. Si tratta di un appun-
tamento molto atteso dai cittadini, che si stanno

avvicinando a questa scadenza con non poche ansie, alla
luce di una serie di ritardi che si sono verificati nella forni-
tura delle dotazioni domiciliari. Ma il vicesindaco Agostino
Licari, titolare della delega all’ambiente, assicura che non
ci saranno ulteriori slittamenti. Resta il fatto che non tutti
i marsalesi hanno i mastelli e le rastrelliere non sono
ancora arrivate nei condomini… Ancora non siamo al
completo, ci sono state disfunzioni rispetto a quanto pre-
visto nel contratto, per le quali verranno applicate penalità
alla ditta. La gran parte dei mastelli è comunque stata con-
segnata nel centro storico. Invito i cittadini che non li hanno
ad andarli a ritirare o al Monumento ai Mille (dal lunedì al
venerdì, dalle 7 alle 13, sabato dalle 14 alle 20) o al CCR
di Cutusio (dal lunedì al sabato, dalle 7 alle 13) o presso la
sede di Energetikambiente in contrada San Silvestro (lu-
nedì, mercoledì e venerdì dalle 15 alle 18 o martedì, gio-
vedì e sabato dalle 9 alle 12). A proposito di Monumento
ai Mille, a molti cittadini è sembrato ingiusto utilizzare
questa struttura come deposito per i contenitori di ri-
fiuti. Perché questa scelta? Mi fa piacere che molti de-
trattori di quel luogo oggi ne apprezzino fattezze e qualità.
Si è comunque pensato di utilizzarne solo una parte come

deposito in via provvisoria in quanto si tratta di una location
facilmente accessibile per i cittadini, che possono ritirare i
mastelli in tranquillità anche lasciando la macchina davanti
al Monumento, grazie alla deroga al divieto di sosta che
abbiamo previsto per questo periodo. Com’è andata con
gli amministratori condominiali? Siete riusciti a far ef-
fettuare i sopralluoghi in tutti i palazzi del centro co-
m’era stato preannunciato? I sopralluoghi sono stati
effettuati nel 90% dei condomini e assieme a Energetikam-
biente sono state individuate le posizioni in cui depositare
i contenitori dei rifiuti. Qualche amministratore non ha vo-
luto collaborare: a riguardo, invito i cittadini a prendere
contatti, qualora non fossero stati ancora contattati. Resta
il problema delle rastrelliere non consegnate. Come si
procede? I vecchi contenitori condominiali verranno ri-
mossi solo quando arriveranno le nuove rastrelliere. E’
vero che non si potranno più portare i rifiuti nelle isole
ecologiche? L’isola ecologica del Salato rimarrà attiva e
sarà possibile conferire tutte le frazioni di rifiuto, compreso
il secco residuo, purchè lo si porti all’interno del mastello
grigio. L’unica novità è che bisognerà essere muniti di co-
dice fiscale o tessera sanitaria, perché sarà tutto registrato
informaticamente. In quali orari verrà effettuato il ser-
vizio? Grosso modo la sera, come si può vedere consul-
tando l’apposita app o il sito marsalabellapulita.it. I

contenitori dovranno essere esposti al centro dalle 20 alle
22, al centro storico, nella Ztl, dalle 6 alle 8 del mattino,
nelle zone nord e sud della città, dalle 21 alle 6 della mat-
tinata successiva. Parte regolarmente il 1° febbraio
anche il nuovo sistema di pulizia delle strade? Partirà
come da programma il 1° febbraio, con incremento del ser-
vizio, meccanico e manuale, e con doppi turni di spazza-
mento per il centro storico. E la Tarip? La Tarip entrerà a
regime nel 2020, quando si pagherà il servizio effettuato
nel 2019. Quest’anno pagheremo ancora il servizio effet-
tuato con il sistema precedente. Come sta andando con i
nuovi contenitori colorati che avete collocato da dicem-
bre in centro? Tutto sommato bene, a parte qualche defi-
ciente che mostra poco rispetto per sé e per gli altri. [ ... ]

...continua in seconda

Il titolare della delega ai servizi della giunta Di Girolamo si sofferma sulle criticità evidenziate in queste settimane
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Consiglio comunale, quattro delibere approvate. Preoccupazione
per possibili licenziamenti  di operatori di Energetikambiente
U

na seduta (ancora una) “interlocutoria” del
Consiglio comunale di Marsala, che si è te-
nuto ieri sera. Mozioni ed ordini del giorno

approvati, magari su temi importanti, ma che se fa-
ranno la “fine” di tanti altri che li hanno preceduti
negli anni, cadranno nell'oblio. Con voto unanime
sono stati esitati favorevolmente tre Ordini del Giorno
e una Mozione, mentre l'Aula ne ha accantonato altre
tre, rinviandone la trattazione nelle rispettive Commis-
sioni o nella prossima seduta utile. All'avvio di seduta,
si è cominciato con le solite immancabili comunica-
zioni. Per l'amministrazione era presente l'assessore
allo sport Andrea Baiata. Il pezzo forte è stato quello
relativo agli interventi sulla situazione dello scalo ae-
roportuale di Birgi, in riferimento anche alla seduta

del Consiglio comunale aperta sull'argomento. Sono
intervenuti i consiglieri Letizia Arcara, il presidente
Enzo Sturiano e Pino Milazzo. Tra le comunicazioni
anche l'imminente entrata in vigore del nuovo sistema
di raccolta differenziata della spazzatura.  E' stata sol-
levata tra el altre cose la preoccupazione che ci siano
in itinere alcuni licenziamenti di operatori dell'Ex Ai-
meri. Si parlato anche della presunta pericolosità di
nuovi mezzi. Sono intervenuti, toccando gli argomenti
più disparati, Michele Gandolfo, Enzo Sturiano, An-
gelo Di Girolamo, Antonio Vinci, Linda Licari, Calo-
gero Ferreri, Arturo Galfano e Ivan Gerardi. Infine, la
consigliera Giusi Piccione ha preannunciato la presen-
tazione di due atti di indirizzo con riguardo alla “Gior-
nata per la Vita” che ricorre il prossimo 3 Febbraio.

Al termine delle comunicazioni, si è passati alla di-
scussione dei punti previsti nell'ordine del giorno.
Sono state approvate all'unanimità la Mozione presen-
tata da Letizia Arcara:“Verifica periodica dei contras-
segni disabili e il loro utilizzo”, nonché tre Ordini del
Giorno aventi per tema “Caro benzina a Marsala”,
proposto dal consigliere Michele Gandolfo, “Program-
mazione di una linea ad alta mobilità LAM” illustrato
da Linda Licari e “Installazione Sportello Bancomat
all’interno dell’Ospedale Paolo Borsellino” illustrato
all'aula dal consigliere Aldo Rodriquez. Al termine
delle votazioni il presidente Enzo Sturiano ha comu-
nicato di avere fissato una nuova seduta per il il pros-
simo 6 Febbraio (ore 16,30), che sarà interamente
dedicata alle interrogazioni.

Al via domani la nuova raccolta differenziata. Il vicesindaco
Agostino Licari: “Confido nel senso civico dei cittadini marsalesi”
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D
a ieri mattina è chiuso il
parcheggio adiacente la
stazione ferroviaria di

viale Fazio. Un cartello affisso sul
cancello d'ingresso rigorosamente
chiuso, informa che l'apertura è
permanentemente interdetta. Si
tratta di un parcheggio gratuito
che, dopo lo scetticismo iniziale,
aveva cominciato ad essere usato
dai marsalesi, soprattutto da quanti
provengono dal lato sud della città

e si debbono recare nel centro sto-
rico della città. Inoltre il parcheg-
gio aveva cominciato ad essere
utilizzato anche da quanti a vario
titolo lavorano nella via Roma o
nelle strade limitrofe, vista la re-
cente rimodulazione delle zone di
parcheggio delle arterie della
zona, soggette a molte limitazioni.
“Si tratta di una decisione che è
stata presa dalle ferrovie perché
nella zona dove parcheggiano le

vetture stanno per cominciare dei
lavori e da oggi è stato aperto un
cantiere - ci ha detto il vice sin-
daco Agostino Licari -. Faremo a
brevissimo un sopralluogo as-
sieme ai responsabili dell'Ente
Ferrovia, per capire se e come il
cantiere può convivere con le vet-
ture in sosta. Speriamo anche par-
zialmente di riaprire il parcheggio
per renderlo disponibile alla frui-
zione dei marsalesi”.

I tecnici del Comune e della società stanno studiando un sistema per aprire al pubblico il piazzale

Chiuso il parcheggio della stazione. Agostino Licari: 
“ Le ferrovie dovranno effettuare degli interventi”

SANITA’

I
l Commissario straordinario
dell’Azienda sanitaria provin-
ciale di Trapani, Fabio Damiani,

ha emanato una delibera per la ria-
pertura dei termini di presentazione
delle domande relativi ai seguenti
Avvisi pubblici per titoli e colloquio
per la formulazione di una graduato-
ria triennale: dirigente medico di Pe-
diatria; Dirigente medico nelle
discipline di Ortopedia, Organizza-

zione Servizi sanitari di base e Ra-
diodiagnostica; Dirigente medico di
MCAU e di Anestesia e Rianima-
zione. La documentazione integrale
dei bandi è scaricabile dal sito istitu-
zionale www.asptrapani.it. La do-
manda deve essere inviata e compilata
in via telematica, a pena di esclusione,
entro il quindicesimo giorno succes-
sivo alla data di pubblicazione del
presente Avviso sul sito web azien-

dale, utilizzando la specifica applica-
zione informatica disponibile all’indi-
rizzo http://asptrapani.selezionieconc
orsi.it, seguendo le istruzioni formu-
late dal sistema informatico. Alla
scadenza dei 15 giorni, il sistema in-
formatico non consentirà più né mo-
difiche né invio della domanda ma
esclusivamente la visualizzazione e
la stampa della domanda già inviata
telematicamente. Nel caso di più do-

mande inviate da un candidato sarà
valutata l’istanza più recente inviata
entro il termine previsto dal presente
avviso. Gli aspiranti candidati già
esclusi dalle predette procedure se-
lettive non potranno in alcun modo
essere riammessi alla procedura di
riapertura dei termini. La scadenza
dei contratti è il 31/12/2019, dalla
data della stipula.

Il Commissario Damiani ha emanato una delibera apposita. Gli avvisi pubblici sono sul sito dell'Ente

Dirigenti Asp, riaperti i termini per le graduatorie triennali
[ Abbasso le mafie evviva gli alberi ] - Noi pos-
siamo soltanto trasmettere a tutti il la nostra ferma
condanna per un atto di vandalismo che colpisce
una cooperativa che lavora per rendere produttivi
i terreni del corleonese confiscati ai boss. Questi
episodi e magari ce ne sono tanti altri esempi con
cui le mafie mandano messaggi che noi non cono-
sciamo, consolidano ancora di più la nostra con-
vinzione che bisogna proseguire con sempre
maggiore impegno nella lotta per il lavoro, per i
diritti, per liberare la nostra terra dalla mafia e
per la tutela della memoria. Sarà retorica. Lo
hanno detto in tanti e per una volta vogliamo unirci
al coro generale (cosa che ci conosce sa che non
facciamo mai) e gridare abbasso le mafie... evviva
gli alberi.

D
ue pali dell'illuminazione pubblica sono maltenuti tra via Trapani e via Grotta del
Toro. Più volte i cittadini, in particolare gli abitanti hanno segnalato i due pali, ma
nessuno del Comune di Marsala è mai intervenuto. E si parla di parecchi mesi ed

anni, addirittura. Il primo, si trova in via Grotta del Toro, prima di arrivare all'incrocio
con la via Castelvetrano e la via Trapani, il secondo si trova poco vicino ma sulla principale
via Trapani. Entrambi sono spenti, uno da circa 8 mesi e l'altro da circa 4 anni. Quello in
via Grotta del Toro è anche inclinato e pericolante. "Da anni abbiamo segnalato la situa-
zione ma mai nessuno è intervenuto - affermano gli abitanti della zona -. E' peraltro un
punto alquanto pericoloso per la viabilità ed è sempre al buio". 

Due pali della luce non funzionano
da anni in zona via Trapani

Un brutto incidente verso mezzogiorno, è accaduto sullo Scorrimento Ve-
loce Marsala-Birgi. Un’auto e un furgone si sono scontrati frontalmente
all’interno della galleria. Per motivi ancora da accertare, durante il suo
senso di marcia, pare che l’autista del furgoncino avrebbe improvvisa-
mente occupato la carreggiata opposta scontrandosi con la vettura che so-
praggiungeva. Le due persone che si trovavano a bordo dei mezzi sono
stati subito trasportati all’ospedale “Paolo Borsellino” di Marsala dalle
ambulanze del 118, ma non sembrano in serie condizioni. Sul posto sono
intervenuti a rilevare il sinistro, i Vigili urbani di Marsala, ma anche Ca-
rabinieri e Polizia per regolare il traffico in una strada così delicata come
la galleria, dove la luce si riduce notevolmente. Gli operatori della ditta Si-
curezza e Ambiente hanno poi ripristinato la carreggiata dai detriti.

Scontro sullo Scorrimento
Veloce per Birgi, in galleria

Una triste notizia in queste ore a Marsala. E'
morta all'età di 60 anni Giusi Abrignani, ex
coordinatrice di Forza Italia, figlia del dottore
Francesco Abrignani e della dottoressa Bac-
chetti nonchè moglie del dentista Tranchida.
Una notizia per molti improvvisa, che ha de-
stato grande dolore tra i familiari, i parenti e
e tanti concittadini che la stimavano come
donna e professionista. Lascia il marito e due
figli. Decisiva si è purtroppo rivelata una
grave malattia diagnosticata alcuni mesi fa
che non le ha lasciato scampo.

Si è spenta ieri a causa di una
grave malattia Giusi Abrignani
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[ Al via domani la nuova

raccolta differenziata. Il

vicesindaco Agostino Li-

cari: “Confido nel senso

civico dei cittadini mar-

salesi” ] - Sui social, per
strada e anche con sol-
lecitazioni che arrivano
alla nostra redazione,
stiamo riscontrando
perplessità e lamentele
piuttosto diffuse sul
nuovo servizio. In parti-
colare, molti residenti
del centro storico te-
mono di non avere ab-
bastanza spazio a casa
per sistemare i mastelli.
Che ne pensa? Mi sem-
bra un falso problema. I
mastelli si possono impi-
lare uno sull’altro e si
possono aprire lateral-
mente. Immagino che
molti in questi anni ab-
biano acquistato bidon-
cini per la differenziata.
Questi li abbiamo rega-
lati noi. Dubbi anche
sulla dotazione dei sac-
chetti, che qualcuno ri-
tiene sufficiente solo per
pochi giorni… Abbiamo
fornito 106 sacchetti bio-
degradabili destinati al-
l’organico per tre turni
settimanali. A chi ancora
non li avesse avuti prean-
nuncio che verranno con-
segnati il 1° marzo. In
Consiglio comunale
siete stati più volte ac-
cusati di aver dato il via
libera a un contratto di-
verso rispetto a quello
previsto dal Piano ri-
fiuti approvato dai con-
siglieri. Quando il
Consiglio ha approvato il
Piano eravamo in regime
di Aro. Poi gli atti sono
passati alla SRR che ha
curato la gara e l’Urega
ha fatto le sue valuta-
zioni. Se qualche consi-

gliere è convinto che nel-
l’approvazione degli atti
di gara l’Urega è andata
in contrasto con il Piano
che avevano esitato, do-
vrebbe denunciare
l’Urega. Nell’ultima se-
duta consiliare si è par-
lato anche di possibili
licenziamenti… Ave-
vamo preso l’impegno di
tutelare i posti di lavoro e
l’abbiamo mantenuto.
Non ci sarà alcun licen-
ziamento per esubero. Si
è verificato che in seguito
a visite mediche è emerso
che alcuni dipendenti non
erano più nelle condi-
zioni di svolgere un certo
tipo di lavoro. Su indica-
zioni del Comune, si è
fatto in modo di assu-
mere al loro posto qual-
che familiare. Sono
rimasti fuori soltanto
quattro casi, ma si sta
cercando una soluzione
anche per loro. Tra un
anno si vota: c’è il ri-
schio che qualcuno
pensi di boicottare il
nuovo sistema di rac-
colta per spendersi que-
sto tema in campagna
elettorale? Confido nei
cittadini e nel loro senso
civico. Mi rendo conto
che la campagna eletto-
rale imminente potrebbe
alimentare qualche fibril-
lazione ad hoc da parte di
alcuni soggetti che po-
trebbero strumentalizzare
questo tema. Per quanto
ci riguarda, stiamo met-
tendo a disposizione
della città un buon servi-
zio, che tutela maggior-
mente l’ambiente, riduce
i costi per chi si rende
protagonista di buone
pratiche e migliora il de-
coro della città.
[ vincenzo figlioli ]

CONTINUA DALLA PRIMA
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MUSICA /1

I
l trio italiano che ha conquistato le platee internazio-
nali vendendo milioni di dischi in tutto il mondo, il
Volo, festeggia dieci anni di attività. I tre ragazzi

hanno cominciato la loro carriera giovanissimi, nel
2009, e la loro ascesa costante li ha portati a duettare con
artisti del calibro di Barbra Streisand e Placido Do-
mingo, a vincere il Festival di Sanremo a soli vent’anni,
a riempire l’Arena di Verona e il Radio City Music Hall
di New York, a raccogliere standing ovation nei tour in
Europa, America e Giappone. Piero Barone, il marsalese
Ignazio Boschetto e Gianluca Ginoble partiranno dal
palco dell’Ariston che li ha visti nascere. Sono, infatti, in
gara al 69° Festival di Sanremo con il brano “Musica
che resta”, scritto da Gianna Nannini, Emilio Munda,
Piero Romitelli e Antonello Carozza, Adriano Pennino
dirigerà l’orchestra per Il Volo. “Musica che resta” anti-

cipa il nuovo atteso album “Musica” (Sony Music) in
uscita il 22 febbraio in tutto il mondo. Conterrà, oltre al
brano sanremese, altri due inediti “Fino a quando fa
bene” e “Vicinissimo” e le cover di “Arrivederci Roma”,
“A chi mi dice”, “People”, “La nave del olvido”, “Lon-
tano dagli occhi”, “Be My Love”, “La voce del silen-
zio” e “Meravigliosa Creatura”. Saranno disponibili
anche le versioni speciali del disco fisico Jewel Case e
Digipack Hardcoverbook. Da maggio 2019 a maggio
2020 sono previsti una serie di date live. Dopo il tour in
Giappone, a fine maggio il Volo tornerà in Italia con due
date esclusive a Matera - Capitale Europea della Cultura
2019 - e diverse date in estate che culminerà con uno
show all'Arena di Verona. Poi sarà Europa, Sud Ame-
rica, Stati Uniti, Canada, ecc. Intanto sabato scorso il
Volo si è esibito a Panama per Papa Francesco in occa-

sione della XXXIV Giornata Mondiale della Gioventù.
Un appuntamento arrivato dopo un’altra grande avven-
tura artistica e umana: il Volo ha vissuto per qualche
giorno presso la base Unifil di Tiro, in Libano, per so-
stenere le truppe italiane in missione di pace.

Il Volo festeggia 10 anni a Sanremo e con un tour mondiale 
Piero, Gianluca ed il marsalese Ignazio tornano all'Ariston dopo aver cantanto per il Papa e aver sostenuto le truppe in Libano

INIZIATIVE

P
resentato ieri mattina alla stampa, nei locali del
Liceo Pascasino in via Vaccari a Marsala, il pro-
getto ministeriale sulla scuola digitale #Futura-

Marsala che si svolgerà in Città dal 16 al 18 maggio,
nell'ambito della più ampia iniziativa Futura Italia 2019.
Un importante riconoscimento non solo per il Liceo
guidato dalla dirigente Anna Maria Angileri, ma per
tutte le scuole medie e superiori del territorio e della
Provincia. Un percorso iniziato nel 2017 e portato
avanti con costanza dal Liceo Pascasino fino ad oggi.
Dalle simulazioni del G7 a quelle di Caltanissetta per
le Nazioni Unite (dove uno studente del Liceo è arrivato
primo) passando per Futura Bologna, sono stati incas-
sati ottimi risultati. Il Liceo ha proposto un progetto se-
condo le regole dattate dal Ministero dell'Istruzione che
è stato ben accolto. L'obiettivo è il nuovo modello di
welfare urbano, ovvero creare una "smart city", una
città a portata di... giovani. "Oggi purtroppo i nostri gio-
vani vanno via per trovare lavoro, la disoccupazione è
al 45 % - ha fatto sapere la Angileri -. E' ancora possi-
bile costruire un futuro per loro? Forse sì, e lo si può
fare cercando di studiare un nuovo modello di città del
futuro, vedere cosa manca e cosa si può fare". La ma-

nifestazione vivrà vari step che si realizzeranno in di-
versi luoghi di Marsala. Una grande installazione con
la scritta "Scuola Digitale" verrà posizionata in Piazza
della Repubblica (Loggia); gli eventi di apertura si ter-
ranno nei due teatri lilybetani, il momento "Agorà" con
conferenze e incontri istituzionali si svolgeranno al
Complesso San Pietro, con docenti delle Università di
Pisa, Palermo e Trapani. In un Palazzo storico del cen-
tro, verranno esibite le buone pratiche realizzate dalle
scuole della Provincia selezionate ad hoc; gli studenti
potranno mostrare i propri elaborati digitali, di robotica,
ecc.. Nel corso della "Teachers Matter" ci sarà spazio

per la formazione dei docenti, affinchè possano portare
in classe un approccio innovativo. "Diffondere strategie
nuove è alla base del metodo d'insegnamento del fu-
turo", ha spiegato la referente del progetto, Annalise
Galfano. Altri momenti sono: "Womest", maratona pro-
gettuale di 24 ore per superare il gap della minoranza
delle studentesse in materie scientifiche e "Civic Arena"
dedicato al welfare urbano. I team lavoreranno ad un
progetto sostenibile per Marsala e ci sarà un vincitore.
La cerimonia di chiusura si terrà il 18 maggio. Impor-
tante a tal fine anche il sostegno dell'Amministrazione
comunale. In un'aula gremita - quella multimediale - il
sindaco ha affermato: “Desidero complimentarmi con
la dirigente Anna Maria Angileri, con il suo staff e con
le scuole tutte per questo prestigioso traguardo. Credo
che coniugare le capacità dei nostri studenti alle bel-
lezze artistiche e paesaggistiche che la città è in grado
di offrire sarà un binomio vincente. Da parte nostra met-
teremo a disposizione dell’organizzazione tutte le loca-
tion possibili per fare in modo che le oltre 5mila persone
che convergeranno a Marsala per questo appuntamento,
possano lavorare e formarsi nel miglior modo possi-
bile". [ claudia marchetti ]

#FuturaMarsala, dal 16 maggio la Città sarà digitale
Il Liceo Pascasino ha vinto un importante progetto a supporto del welfare urbano: un territorio a portata di studente

MUSICA /2

D
ue importanti traguardi per l'in-
terprete marsalese Roberta
Genna. Dopo tanti studi, tanta

esperienza in Italia e all'estero, la voce
jazz approda alle finali - sezione cantanti
- del Concorso Nazionale "Chicco Betti-
nardi" abbinato alla manifestazione mu-
sicale Piacenza Jazz Fest. Insieme a lei
altri 5 "colleghi" di Venezia, Bologna,
Taranto e Modena. Le finali si terranno
al Milestone Jazz Club di Piacenza il 2
febbraio alle ore 21.30. Il “Bettinardi”,
alla sua sedicesima edizione, gode di un
grande prestigio a livello nazionale, tanto
che le proposte musicali arrivano da ogni
parte d’Italia, ed è dedicato espressa-
mente alla ricerca di musicisti e cantanti
giovani e di grande talento. L’organizza-

zione è a cura dell’Associazione cultu-
rale Piacenza Jazz Club, con il sostegno
determinante della Fondazione di Pia-
cenza e Vigevano e con il supporto di Ya-
maha Music Europe GmbH – Branch
Italy. Il concorso è dedicato alla memoria
di uno dei soci fondatori del Piacenza
Jazz Club e saxofonista Chicco Betti-
nardi, prematuramente scomparso nel
2004. A valutare Roberta Genna e gli
altri finalisti, una giuria presieduta dalle
cantanti Diana Torto e Debora Lom-
bardo, dal Presidente del Piacenza Jazz
Club, Gianni Azzali, dal musicista e di-
rettore di coro Andrea Zermani e dalla
giornalista di “Musica Jazz” Lorenza
Cattadori. La giovane cantante marsalese
sarà l’ultima finalista a salire sul palco,

con i brani “Too Young To Go Steady”,
che porta la firma inconfondibile di
Jimmy McHugh, “They Can’t Take That
Away From Me”, uno dei brani più cele-
bri e amati di Gershwin e un brano sim-
bolo della bossa nova, “Fotografia” di
Antonio Carlo Jobim. Al momento della
proclamazione saranno annunciati i nomi
dei due vincitori, ma per la classifica e
per la relativa premiazione, bisognerà
aspettare il Galà di fine festival, in pro-
gramma domenica 7 aprile allo spazio
Rotative di Piacenza alle ore 18. Molto
interessanti i premi destinati ai vincitori:
al primo classificato spetterà un premio
di 800 euro, un ingaggio al “Piacenza
Jazz Fest 2020” e il “Premio Libertà”; al
secondo classificato 400 euro.

La marsalese Roberta Genna in finale al Concorso "Chicco Bettinardi"
Il 2 febbraio si esibirà al Milestone Jazz Club di Piacenza. I vincitori verranno premiati ad aprile

A
l Cinema Golden di Marsala arriva alle ore 20
e 22 la brillante commedia "Ricomincio da me"
di Peter Segal con Jennifer Lopez, Vanessa

Hudgens, Leah Remini, Treat Williams, Milo Ventimi-
glia. Maya ha 40 anni, di cui 15 passati in un ipermer-
cato del Queens come commessa. Sembra essere
arrivata per lei l'ora della promozione, ma i suoi titoli
di studio non sono equiparabili a quelli dei manager più
giovani. In piena crisi esistenziale, viene aiutata dai suoi
amici storici a costruirsi una nuova vita "digitale" in cui
la sua istruzione e le sue esperienze appaiono più ido-
nee per il lavoro di consulente in una grande azienda
di cosmetici. Una volta conquistato il lavoro dei suoi
sogni dovrà però fare i conti con le sue bugie e con i
fantasmi del passato. Alle ore 18 e solo il sabato e la
domenica anche alle ore 16, continua ad essere proiet-
tato invece il film per bambini "Mia e il Leone Bianco". 

In sala arriva il film
con Jennifer Lopez

CINEMA GOLDEN

NECROLOGIO

Vincenza Lombardo
n. 18/09/1926 - m. 29/01/2019

“È stata la prima donna a Marsala
ad avere la patente di guida.

La sua casa è sempre stata un luogo
di accoglienza per chiunque avesse bisogno,

da qualunque parte del mondo.
Commerciante acuta e aperta...

mi ha insegnato il rispetto per il mio essere donna.
Il senso del pudore, la capacità di capire

le persone e la necessità
di saper andare avanti, sempre.”

La nipote Chiara Putaggio

I funerali si terranno oggi alle 11,00

presso la chiesa Madre di Marsala
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BOCCE

D
opo due successi in tra-
sferta l’Edera Marsala
torna, sabato 2 feb-

braio, a giocare fra le mura
amiche per affrontare la Sam-
pierina di Bologna, l’unica
squadra che ha avuto la meglio
nei confronti dei marsalesi.
Gli atleti dell’Edera cerche-
ranno di riscattare quella ro-
cambolesca sconfitta che, a
distanza di mesi, brucia ancora
ma che sicuramente non ha
creato danni psicologici, vista

la striscia di vittorie poi conse-
guite. Infatti, dopo la sconfitta
di Bologna, la squadra del Pre-
sidente Ferracane ha conqui-
stato sei vittorie consecutive,
due in casa e quattro fuori
dalle mura amiche, che l’-
hanno proiettata alla vetta
della classifica con un discreto
margine di vantaggio sulle in-
seguitrici. "Siamo consapevoli
- dichiara il tecnico Vincenzo
Iannarino -, che stiamo dispu-
tando un campionato con alto

rendimento e con alto profilo
tecnico che ci ha portato in
testa al Campionato Nazionale
F.I.B. Serie A 2, ma siamo
anche consapevoli che il cam-
mino da qui alla fine del cam-
pionato è ancora lungo e
insidioso e che non dobbiamo
specchiarci nei risultati otte-
nuti ma dobbiamo lottare par-
tita dopo partita, ad iniziare
già dalla prossima in casa con
la Sampierina di Bologna, se
vogliamo coronare il sogno

della vittoria finale". Al mo-
mento le sorti del Campionato
sono nelle mani degli stessi
atleti marsalesi i quali, con
cinque punti di vantaggio sulla
seconda, con quattro incontri
in casa e due in trasferta, con-
tinuando con le prestazioni
fino ad ora messe in campo
senza nessun timore reveren-
ziale ma con il massimo ri-
spetto per tutti, possono
tagliare un traguardo fuori da
ogni lusinghiera previsione.

L'Edera Marsala cerca riscatto con il Sampierina in casa
La società bolognese aveva battuto i lilybetani. Per loro l'unica sconfitta nel girone d’andata. I marsalesi sono al primo posto

CALCIO A 5

V
ittoria e punti preziosi per il Marsala
Futsal. La formazione del presidente
Paolo Tumbarello, al termine di una

bella gara, si è imposta per 5-3 contro il Vil-
laurea. E’ stata una partita divertente con i li-
lybetanu bravi a prendere subito in mano le
redini del gioco. Dopo appena dieci minuti,
infatti, la squadra di mister Enzo Bruno era
già avanti di tre reti grazie a Farina, Pizzo e
Anteri. In corso d’opera, però, i soliti errori
di distrazione e superficialità hanno permesso
agli ospiti chiudere la prima frazione di gioco
sotto di un solo goal. Nella ripresa, i marsa-
lesi hanno anche incassato la rete del pareg-
gio e solo grazie ad una giocata individuale
di Pizzo sono riusciti a trovare il nuovo van-
taggio. Partita sempre in bilico che si è decisa
solo a 120 secondi dal termine con Pellegrino

che ha messo in rete il pallone del defini-
tivo 5 a 3. Epilogo di gara amaro con due
espulsi, Farina per il Marsala e Federico
Alessandro Lucchese. Allontanando
anche un dirigente del Villaurea. “Come
spesso ci capita abbiamo vanificato un
buon avvio di partita – ha commentato il
tecnico Bruno – abbiamo comunque inca-
merato questi importanti tre punti dopo un
lungo periodo di astinenza di vittorie.
Dobbiamo essere più attenti a gestire ogni
momento della partita dalla lettura delle
fasi della gara a quelle mentali che hanno
compromesso il finale di match. Cerche-
remo di recuperare i nostri infortuni Va-
iana, La Grutta e Chirco preparandoci al
meglio per la trasferta di sabato prossimo
a Trabia”.

Torna al successo il Marsala Futsal. Finale “caldo” con due espulsioni
Vittoria e punti preziosi contro il Villaurea per la formazione cara al Presidente Tumbarello


